



MAS COLLECTION®

THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles
Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles



Villa N°26

Mouriès

CAPACITÉ: 10 à 12 personnes

Somptueuse propriété à louer à Mouriès.

Niché au cœur de Mouriès, pittoresque village des Alpilles, la propriété incarne la Provence authentique, mêlant subtilement l'héritage du XVI^e siècle à l'élégance intemporelle d'un style "Campagne Chic" contemporain.

SES ATOUTS :

- Charmante bastide de village du XVIII^e siècle, alliant intimité et élégance
- Surface généreuse de 450 m²
- Prestations haut de gamme en intérieur comme en extérieur pour un confort absolu

LE MAS PRINCIPAL : Cette bastide du XVIII^e siècle, rénovée avec soin, incarne à la perfection l'art de vivre provençal. Ses 6 chambres, toutes climatisées et dotées de salles de bains privatives, offrent un confort maximal avec des lits King Size. Une des chambres, située dans la maison d'été, s'étend sur 65 m², tandis qu'une autre dispose d'un accès indépendant, idéal pour plus de discrétion. Les pièces à vivre, lumineuses et spacieuses, invitent à la détente avec leurs trois cheminées, créant une ambiance chaleureuse pour les soirées en famille ou entre amis. La grande cuisine dinatoire, avec sa cheminée imposante et son piano de cuisson professionnel, est l'endroit idéal pour savourer des festins préparés par le Chef ou concoctés avec des produits frais des marchés locaux. Ce lieu convivial invite à partager des moments authentiques autour d'une grande table, alliant tradition et modernité culinaire.

LE POOL HOUSE ET JARDIN : Le jardin de la bastide, véritable havre de paix, offre une diversité d'espaces dédiés à la détente et aux activités de plein air. Le pool house s'ouvre sur une piscine et abrite une cuisine d'été entièrement équipée, idéale pour préparer des repas au bord de l'eau. Le coin barbecue au charbon et un brase-ro créent des atmosphères conviviales pour des soirées sous les étoiles. Le platane centenaire, sous lequel se déroulent les repas en plein air, est chargé d'histoires et crée une atmosphère intemporelle. Pour les amateurs de sport et de bien-être, un espace fitness avec sauna est à disposition, ainsi qu'un terrain de pétanque pour s'amuser en famille. Le jardin, parfaitement aménagé, est également équipé d'une borne de recharge pour véhicules électriques, tandis qu'un système audio Sonos permet de profiter de musique dans tous les espaces extérieurs.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 12/14

Sumptuous property for rent in Mouriès.

Nestled in the heart of Mouriès, a picturesque village in the Alpilles, the property embodies the authentic essence of Provence, seamlessly blending 16th-century heritage with the timeless elegance of contemporary "country chic" style.

PLUS POINT:

- Charming 18th-century village bastide, combining intimacy and elegance
- Generous living space of 450 sq.m.
- High-end features both indoors and outdoors for absolute comfort

THE MAIN HOUSE: This 18th-century bastide, meticulously renovated, perfectly captures the Provençal art of living. Its six bedrooms, all air-conditioned and equipped with en-suite bathrooms, offer maximum comfort with King Size beds. One of the bedrooms, located in the summer house, spans 65 sq.m., while another has independent access, providing additional privacy. The bright and spacious living areas invite relaxation, with three fireplaces creating a warm atmosphere for family gatherings or evenings with friends. The large dining kitchen, featuring an impressive fireplace and professional stove, is the perfect spot to enjoy feasts prepared by a chef or meals crafted with fresh local market produce. This convivial space invites guests to share authentic moments around a large table, blending tradition with modern culinary flair.

POOL HOUSE & GARDEN : The bastide's garden, a true haven of peace, offers a variety of spaces dedicated to relaxation and outdoor activities. The pool house opens to a swimming pool and features a fully equipped summer kitchen, perfect for preparing meals by the water. The charcoal barbecue area and fire pit create a cozy atmosphere for starlit evenings. The centuries-old sycamore tree, under which al fresco meals are enjoyed, carries a wealth of history and lends a timeless ambiance. For sports and wellness enthusiasts, a fitness area with a sauna is available, along with a pétanque court for family fun.

The garden is also equipped with an EV charging station, while a Sonos audio system allows you to enjoy music throughout the outdoor spaces.

8c, Cours de la Bello Estello - 13210 Saint-Rémy-de-Provence - FRANCE

info@mas-collection.com - T +33 (0)6 89 31 36 61

mas-collection.com

